

横島小だより NO. 23

令和3年11月17日(水)
玉名市立横島小学校
校長 寺岡 伸義

秋を感じながら

朝夕の気温が急に下がり、晩秋を感じる時期になりました。校庭の木々も紅葉が進んできました。そのような中、低学年では、生活科や図工の授業で、秋を感じ取る学習を行っています。異常気象で、年々秋が短くなってきたようにも感じますが、四季の変化をしっかりと感じ取り、楽しめる子供たちになってほしいと思っています。



◇ Donguri やイチョウの葉を張り付けたお面。1年生の作品です。子供たちの思いが込められています。



◇ 芋掘りを終えた後の芋づるを使ってのリースづくり。どんな飾りが付けられるのか、楽しみです。

おいしかったサツマイモ

12日の給食でサツマイモのみそ汁を食べました。実は、そのサツマイモは、子供たちが収穫したものでした。とても甘くておいしかったです。実際に、収穫した子供たちは、特においしく感じたことでしょう。

◇メニュー：麦ごはん・サツマイモのみそ汁・
鰯の梅揚げ・五色和え・牛乳



落ち葉拾い

落葉の時期になりました。運動場、学びの森、校門周り等の掃除が大変です。そこで、掃除の時間に、5年生に手伝ってもらうようにしました。この日は、5人で4袋分集めることができました。



